



UDS

Mi Universidad

*Nombre del Alumno: **Cesar Iván Espinoza Morales.***

*Nombre del tema: **UCI***

*Parcial: **I***

*Nombre de la Materia: **enfermería clínica 2***

*Nombre del profesor: **Maria del Carmen lopez silva.***

*Nombre de la Licenciatura: **Enfermería***

*Cuatrimestre: **7mo***

1.2.7 Cuidados diarios del paciente de U.C.I.

1

Monitorización Continua:

Monitorización constante de signos vitales, como la frecuencia cardíaca, la presión arterial, la frecuencia respiratoria y la saturación de oxígeno.



2

Administración de Medicamentos:

Las enfermeras deben garantizar la correcta administración de medicamentos, controlando las dosis, monitoreando posibles efectos secundarios y asegurando la compatibilidad de los diferentes tratamientos.

3

Manejo de Dispositivos Médicos:

Ventiladores mecánicos, catéteres intravenosos y monitores especializados. Los enfermeros deben estar capacitados para manejar estos dispositivos de manera experta, garantizando su funcionamiento adecuado y minimizando el riesgo de complicaciones.



4

Coordinación del Equipo Multidisciplinario

Involucra a un equipo multidisciplinario que incluye médicos, terapeutas respiratorios, fisioterapeutas y otros profesionales de la salud. Los enfermeros desempeñan un papel central en la coordinación de estos equipos.

5

Apoyo Emocional al Paciente y Familiares

La hospitalización en una UCI puede ser una experiencia abrumadora y estresante para los pacientes y sus familias. Las enfermeras desempeñan un papel vital al brindar apoyo emocional.



Cuidados en UCI

1 Prevención de Infecciones

Las enfermeras implementan estrictos protocolos de higiene, controlan las infecciones nosocomiales y garantizan el uso adecuado de equipo de protección personal.



2 Evaluación Continua y Actualización de Planes de Cuidado

Las enfermeras ajustan los planes de cuidado según sea necesario, colaborando estrechamente con el equipo médico para garantizar que la atención sea adaptativa y centrada en el paciente.

conclusión

Los cuidados críticos refieren ser un atendimento médico y especializados a pacientes en estado grave para la recuperación del paciente los cuidados son apegada a las unidades de terapia intensiva UCI una unidad de Cuidados Intensivos (UCI) es una sección de un hospital o centro de atención médica que proporciona atención a pacientes con problemas de salud potencialmente mortales. Estos pacientes necesitan monitoreo y tratamiento constantes, lo cual puede incluir soporte para las funciones vitales viendo en clase que debemos de manifestar los mejores cuidados posibles para no contaminar al paciente y el cuidado que debemos de mantener nosotros para de ese modo el paciente se recupere de manera correcta y así mismo el paciente refiera con los mejores cuidados brindados tanto el cuidado del personal de salud y los familiares y en esta unidad aprendí la gran importancia que existe para el mejoramiento de el paciente.

72d11a61810758814a1701ce6c69814c-LC-LEN701 PRACTICA CLINICA DE ENFERMERIA II .pdf